

Para publicación inmediata

8 de marzo de 2024

ICEERS reabre el Campus Cannabmed para impulsar el acceso gratuito a la educación sobre cannabis

La plataforma ofrece una cuidadosa selección de seminarios sobre cannabis impartidos por profesionales de prestigio en el sector

Barcelona — El International Center for Ethnobotanical Education, Research, and Service (ICEERS) se complace en anunciar la reapertura al público del [Campus Cannabmed](#), una iniciativa educativa de vanguardia dedicada al estudio del cannabis y su intersección con la salud y la sociedad. En un esfuerzo por ampliar el acceso a la educación de calidad sobre esta planta de tradición milenaria, ICEERS ofrecerá todos los seminarios de manera gratuita.

Los cursos en línea ofrecidos por Campus Cannabmed abarcan una amplia gama de temas relacionados con el cannabis, desde su uso médico en el tratamiento del dolor crónico, en el cáncer o en medicina veterinaria, hasta su integración en la sociedad a través de los clubes sociales, el impacto de su legalización o las diferentes técnicas de cultivo. Estos seminarios se dirigen a profesionales de la salud, investigadores, activistas, responsables de políticas públicas y al público general interesado en los aspectos terapéuticos y sociales del cannabis.

Información basada en evidencia

Cristina Sánchez, coordinadora de proyectos en ICEERS, expresa: «Al ofrecer los seminarios sin coste alguno para el alumnado, eliminamos barreras y facilitamos que todas las personas interesadas, desde profesionales de la salud hasta miembros del público general, accedan a información de calidad sobre el cannabis. Esta iniciativa refuerza nuestra misión de educar y cambiar la percepción de la sociedad sobre las plantas psicoactivas, basándonos en la evidencia científica y el respeto por la tradición».

Òscar Parés, subdirector de ICEERS, añade: «La educación supone una herramienta poderosa para el cambio social. Con la reapertura del Campus Cannabmed, reafirmamos nuestro compromiso con una sociedad más informada y crítica, donde el diálogo sobre el cannabis se base en la comprensión profunda y el respeto mutuo».

Cambio de paradigma

En los últimos años, el panorama global del cannabis ha experimentado un cambio significativo, con un número creciente de países avanzando hacia la legalización y regulación de su uso, tanto medicinal como recreativo. Esta tendencia refleja un cambio en la percepción pública y una creciente aceptación del potencial terapéutico del cannabis, así como un reconocimiento de los elevados costes sociales y económicos asociados con las políticas de prohibición.

La legalización en diversas partes del mundo está impulsando la investigación, mejorando el acceso para los pacientes que se benefician de sus propiedades medicinales, y fomentando un debate más informado y matizado sobre su lugar en la sociedad. Este cambio de paradigma hacia una regulación más tolerante y compasiva marca un momento crucial en la historia del cannabis, abriendo nuevas oportunidades para su integración responsable y ética en la cultura contemporánea.

Un futuro sostenible

La reapertura del Campus Cannabmed subraya la dedicación de ICEERS a la promoción de un futuro donde el cannabis y otras medicinas tradicionales sean comprendidas, respetadas y utilizadas de manera sostenible y ética. A través de estos seminarios gratuitos, ICEERS busca inspirar a individuos y organizaciones a explorar el potencial del cannabis para la salud y el bienestar, al tiempo que se impulsa la investigación y se fomentan políticas públicas comprometidas con la salud comunitaria y la evidencia científica.

Para participar en los seminarios y unirse a esta comunidad educativa, las personas interesadas pueden visitar la [página web del Campus](#), donde obtendrán más información sobre los cursos disponibles y cómo inscribirse.

Contacto:

Cristina Sánchez

info@iceers.org

Tel. +34 930 430 284

